

COMMUNIQUÉ DES GOLFS D'ARMORIQUE

Chères golfeuses, chers golfeurs,

En cette période troublée et inédite, nous espérons tout d'abord que vous et vos proches vous portez bien.

Selon les directives gouvernementales liées à l'épidémie de Coronavirus COVID 19, nous devons maintenir les clubhouses et parcours fermés au moins jusqu'au 15 avril.

Lieux de vie et de convivialité appréciés par nombre d'entre vous, c'est un déchirement pour toute l'équipe de les voir ainsi.

Le petit café ou le 19^{ème} trou entre amis sont pour le moment suspendus, pour autant les golfs ne sont pas totalement endormis.

Après un hiver extrêmement humide, nous avons décidé de maintenir les équipes terrain qui s'activent fortement afin que les sites soient au plus beau lorsque la réouverture sera là !

Le printemps arrive, la nature se réveille, nous sommes donc bien occupés.

Malgré les dispositions d'aides exceptionnelles aux entreprises annoncées par le Gouvernement, certaines dépenses ne peuvent être suspendues.

Il est primordial que votre soutien reste entier durant cette épreuve.

Nous espérons que, comme nous, vous avez à cœur que tout puisse reprendre normalement à la fin du confinement, et pour cela, les cotisations sont indispensables.

Nous espérons que tous arriverez à passer cette période sans encombre, en réussissant à vous occuper et que très vite vous pourrez venir de nouveau aérer vos clubs au grand air !

Bien sportivement,

Emmanuel, Bruno, Bruno, Catherine, Clara, Christelle, Christelle, Christophe, Corentin, Fabien, Hélène, Isabelle, Jérôme, Karine, Laure, Matthias, Marilyn, Michel, Michelle, Philippe, Raphael, Sébastien, Yannick, Yannick, Vanessa